

Kommunionfest in Uffikon und Dagmersellen

Das Sorgetragen zelebriert

Im Ganzen haben 43 Kinder im Pastoralraum Hürntal ihr Kommunionfest gefeiert. Bereits bei der Feier des letzten Abendmahls vor Ostern haben die Mädchen und Buben zum ersten Mal kommuniziert. Beim fröhlichen Kommunionfest am Weiss-sonntag-Wochenende waren sie eifrig mit dabei, begrüßten die Leute, spielten eine biblische Geschichte und zeigten mit den grossen, selbstbemalten Jenga-Teilen, wie das Sorgetragen geht.



Der Fotograf Roberto Conicatori hat mit vielen Bildern die Ereignisse und die Stimmung der beiden Kommunionfeste in Uffikon und Dagmersellen ausserordentlich gut eingefangen. Es ist sichtbar, wie sorgfältig, aufmerksam und engagiert die Kinder dabei waren. Die Fotos sind unter den Bildergalerien auf hukath.ch zu finden. Dort ist der Link zu allen Bildern der Kommunionfeste von Roberto Conicatori aufgeführt. Die Bilder dürfen gerne heruntergeladen werden.